

Morena cortará gasto del PJF y del INE

22 MIL

MILLONES DE PESOS

es el monto del fideicomiso en el Poder Judicial, de acuerdo con Ignacio Mier.

**ENRIQUE GÓMEZ
Y ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Morena en la Cámara de Diputados insistió en reducir el presupuesto al Poder Judicial de la Federación para el próximo año, que podría ser de entre 15 mil y 25 mil millones de pesos.

El coordinador Ignacio Mier señaló que se deben reajustar los presupuestos destinados al Poder Judicial y al Instituto Nacional Electoral (INE).

En el caso del Judicial será a la baja porque considera que gasta en exceso y, por el contrario, detalló que el ajuste al INE tendrá que analizarse debido a que el próximo año habrá una elección concurrente.

Criticó que el Poder Judicial cuente con un fideicomiso y no reintegre los recursos que no gasta a la Tesorería, a pesar de que existen quejas por falta de papelería, computadoras y personal en más de 600 juzgados.

“Crean un fideicomiso por cerca de 22 mil millones de pesos con economías presupuestales y esas economías presupuestales se van al fideicomiso, y el fideicomiso es para los lujos, privilegios y excesos”, dijo.

Para 2023, el Poder Judicial ejerce un presupuesto de 78 mil 544 millones de pesos, y de éstos 5 mil 630 millones son para la Suprema Corte.

En el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para este año se le recortaron 2 mil 425 millones, casi en su totalidad al Consejo de la Judicatura Federal (2 mil 286 millones).

Respecto al INE, Mier recordó que se le han hecho ajustes importantes en los dos últimos años. Sostuvo que sería preciso revisar el incremento destinado al proceso electoral. ●



ARCHIVO EFE